

Región Metropolitana registra ocho homicidios durante el fin de semana

Los crímenes ocurrieron en las comunas de Santiago, Lo Prado, Recoleta, Melipilla y La Pintana. Habría uso desde armas de fuego hasta elementos cortopunzantes.

Joaquín Barrientos

Durante este último fin de semana hubo un total de ocho homicidios en la Región Metropolitana.

Los hechos de violencia han tenido diversas motivaciones, según las investigaciones desarrolladas por las policías y Fiscalía. El último ocurrió durante la mañana del domingo en La Pintana, donde fue encontrado un conductor de aplicación de transporte fallecido con heridas cortopunzantes.

El primero en Melipilla

El primero de ellos sucedió durante la madrugada del sábado en Melipilla, donde un hombre de 35 años fue asesinado con un impacto de bala en su espalda. Según detalló la investigación desarrollada por las policías y la fiscalía, el cuerpo presentaba varios golpes.

Además, el Comisario Ricardo Acuña de la Brigada de Homicidios Metropolitana señaló que los primeros antecedentes de la investigación estarían estableciendo "la participación de tres personas posiblemente en la muerte de este sujeto".

Cuádruple homicidio en Lo Prado

Luego, durante la tarde de ese día, se conoció el ataque a un cité de la comuna de Lo Prado, en el que finalmente cuatro ciudadanos colombianos en situación irregular perdieron la vida.

Sobre los motivos detrás del ataque, el fiscal Jorge Reyes, del Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) señaló que "hemos podido determinar que el cité y el domicilio contiguo tenían investigaciones vigentes por microtráfico de drogas. Es la hipótesis que estamos investigando, sin perjuicio de lo cual estamos trabajando en todas las líneas investigativas que nos permitan esclarecer este violento hecho".

Con arma blanca en Recoleta

Durante la madrugada del domingo, un hombre fue apuñalado en Recoleta mientras viajaba en su bicicleta.

Según detalló Carabineros, habría asistido a un evento deportivo junto a un amigo. Mientras regresaba a su domicilio, fueron interceptados por un vehículo del que bajaron dos personas.

"(Los asaltantes) intentan robarle la bicicleta que mantenía la víctima, se genera un forcejeo y a raíz de este forcejeo, las personas que habían descendido del vehículo



► Según Fiscalía y las policías, los homicidios han tenido diversas motivaciones.

le propinan la puñalada en su tórax", explicó el teniente Juan Muñoz, oficial de la 30ª Comisaría Radiopatrullas.

El acompañante de la víctima logró separarse del altercado y pudo observar cómo los asaltantes huían a bordo del vehículo con la bicicleta en su poder.

Con arma cortopunzante en Santiago

Ya en la mañana del domingo, se reportó el homicidio de una persona de 40 años en las cercanías de la urgencia infantil del Hospital San Borja.

Las policías encontraron que el sujeto presentaba diversas heridas atribuibles a un arma cortopunzante en varias partes de su cuerpo.

El subprefecto Ariel Alarcón, perteneciente a la Brigada de Homicidios Centro Norte, señaló que la víctima "llegó alrededor de las 06.00 horas del día de hoy, hasta la urgencia del Hospital San Borja Arriarán, con el objeto de solicitar auxilio, puesto que habría sido agredido con un arma cortante".

Los casos de La Pintana

En La Pintana, entre calle El Parque con Los Olmos, fue encontrado fallecido al interior de su vehículo un conductor de aplicación

de ransporte de nacionalidad peruana, de 30 años de edad.

Al respecto, el subprefecto Robert Briones, jefe de la Brigada de Homicidios Sur señaló que están "levantando evidencia tanto testimonial como de cámara de videos, que también ven varias personas en el sector. Así que estamos elaborando varias hipótesis para establecer cuáles corresponde y cuál descartar".

Además, explicó que el sujeto trabajaba normalmente en el sector centro norte de la capital, por lo que se investigan las razones por las que se desplazó hasta allí.

Aparte de esto, en la misma comuna se registró un homicidio frustrado en contra de un individuo de 33 años.

La víctima recibió tres impactos de bala, de los cuales uno llegó en su rostro, en la calle Venancio Leiva de La Pintana.

Por lo anterior, fue trasladado de urgencia por familiares y vecinos al Hospital Padre Hurtado de San Ramón.

Cordero: "En lo contingente, hay que transmitirle a las personas seguridad"

El subsecretario del Interior, Luis Cordero se refirió durante la jornada sobre el desarrollo de estos ocho homicidios en la RM.

En una entrevista con Estado Nacional de

TVN, el subsecretario explicó que "la seguridad es un derecho fundamental esencial para la vida de las personas, y eso no solo tiene que ver con no afectar la integridad personal, sino que también tener la tranquilidad de moverse de un lugar a otro".

En detalle, explicó que "en cinco de los homicidios se utilizaron armas de fuego y en tres armas cortopunzantes". Por lo anterior, señaló que "uno de los problemas centrales que el país ha tenido en el último tiempo es el uso de las armas de fuego".

"Entonces, claro, hay acciones policiales, hay acciones de investigación, pero también hay acciones de orden preventivo que el Ejecutivo ha estado desarrollando en un contexto de una prolífica agenda legislativa en materia de seguridad como el país no había tenido nunca", explicó sobre las acciones contra los homicidios.

"Lo que hay que seguir es mantenerse constante en eso, porque son políticas de las cuales uno tiene que tener conciencia sus efectos en el mediano y en el largo plazo. En lo contingente hay que transmitirle a las personas seguridad y que sobre todo el Estado, sus policías, sus fiscales, sus jueces, tienen por propósito actuar oportunamente para dar tranquilidad a sus ciudadanos", finalizó sobre el tema. ●